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   кстати

В Федерацию зимнего плавания Свердловской области входят восемь 
городских клубов – из Екатеринбурга, Ревды, Первоуральска, Ново-
уральска, Нижнего Тагила, Невьянска, Каменска-Уральского и Алапаев-
ска. Всего около 600 человек.

 мнение

игорь воЛоДин, председатель екатеринбургской го-
родской думы:

– Сделать это нужно было давно, потому что от-
чётность действительно непрозрачная. Будем за-
прашивать форму отчётности, которая должна быть 
по закону, у прокуратуры. Сумма в 57 тысяч рублей 
не взята с потолка – она была утверждена решени-
ем думы лет 6 назад. Что мешало прошлым созывам 
пойти на такой шаг, мне сказать сложно. Скорее все-
го, не дошли руки.
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ПРогноз ПогоДы на завтРа

Галина СОКОЛОВА
В Крещение в прорубь на Та-
гильском пруду окунулись 
более двух тысяч тагильчан. 
Но есть в городе жители, для 
которых зимнее купание не 
экстрим, а привычное хоб-
би. Клуб моржей объединя-
ет десятки энтузиастов, ко-
торые ещё и платят за удо-
вольствие поплавать в ледя-
ной водичке.Первые любители зимнего плавания объявились в Ниж-нем Тагиле ещё в 1960 году. Сделали на пруду прорубь, воз-ле неё соорудили ледяную сте-ну, защищающую от ветра. За-тем притащили на берег стро-ительный вагончик. По его цвету прозвали своё объеди-нение «Голубым Дунаем».В начале 70-х в области по-явился клуб «Урал-100». Его участники поклялись друг другу, что благодаря здорово-му образу жизни доживут до 100 лет. Обещание энтузиасты, увы, не выполнили, но остави-ли заметный след в развитии физкультуры и методов зака-ливания. Один из активистов 

клуба – героический лётчик Великой Отечественной вой-ны Василий Требухин и дирек-тор Нижнетагильского метал-лургического комбината Сер-
гей Макаев решили, что их го-род достоин настоящего клуба моржей. Металлургами на бе-регу было построено здание с лекционной аудиторией, гим-настическим залом, раздевал-ками. Так в Нижнем Тагиле по-явилось единственное в стра-не специализированное зда-ние для зимних пловцов.В 1972-м после торже-ственного открытия клуба сотни тагильчан подружились с ледяной водой.– Зимнее купание – это ра-дость преодоления. После пе-реживаешь невероятный подъём. Частенько ехал после проруби в трамвае и пел от из-бытка чувств. Люди оглядыва-лись, наверняка думали, что я 

выпил лишнего, – с улыбкой вспоминает завсегдатай клуба моржей Вячеслав Грузман.Городские команды выез-жали на крупные соревнова-ния, ездили на традиционные сборы моржей на Байкале. Та-гильская школа зимнего пла-вания считалась сильнейшей в регионе, но славу свою подрас-теряла, уступив пальму пер-венства каменцам.В перестройку клубу при-шлось несладко, но его спас-ли высокопоставленные лю-бители зимних заплывов – ди-ректора предприятий. А в 2015 году беда пришла откуда не ждали. В нескольких метрах от клуба на берегу пруда под-нялась статусная гостиница. Иметь по соседству скромное здание клуба отельерам не хо-телось, они решили его выку-пить. Тагильские моржи оби-ли все чиновничьи пороги, но 

своего добились – здание оста-лось муниципальным.Сейчас клуб более похож на объединение старинных дру-зей. Причём большинство име-ют высокие должности, учё-ные степени.– В нашем клубе участни-кам от 40 до 70 лет. Летом тре-нируемся в обычном бассейне, а зимой у нас есть прорубь де-сять на три метра, – говорит общественный лидер клуба 
Наталья Шитова.Пополнению молодёжью, по мнению членов клуба, ме-шает многое, в том числе прей-скурант, кардинально вырос-ший в сентябре прошлого года.– Для тех, кто представляет флаги Нижнего Тагила на со-ревнованиях, и людям старше 70 лет – вход бесплатный. Пен-сионерам положена 50-про-центная скидка. А вот новичок обязан выложить за месячный абонемент 1200 рублей, – пе-речисляет Вячеслав Грузман.Аксакалы клуба надеются, что крещенская вода подвиг-нет молодёжь вернуться к про-руби за здоровьем и незабыва-емыми эмоциями.
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 Во исполнение Постановления Правитель-

ства РФ от 29.10.2010 г. № 872 и Приказа 

ФАС России от 07.04.2014 г. № 231/14  

АО «Екатеринбурггаз», как субъект есте-

ственных монополий, оказывающий услуги 

по транспортировке газа, публикует инфор-

мацию за IV кв. 2018 г. на официальном 

сайте Общества -  www.ekgas.ru.  

Лариса СОНИНА
Министерство инвестиций 
и развития области и Сверд-
ловский областной фонд 
поддержки предпринима-
тельства запустили пять 
новых региональных про-
ектов поддержки малого 
и среднего предпринима-
тельства на 2019–2024 го-
ды. Предполагается, что по-
сле их внедрения количе-
ство малых и средних пред-
принимателей увеличит-
ся на 8 347 человек и соста-
вит 211 тысяч человек. От-
метим, по данным ФНС за 
январь-ноябрь 2018 года на 
территории области было 
создано 30 535 новых пред-
приятий – это на 1 287 боль-
ше, чем за аналогичный пе-
риод прошлого года.Речь о таких проектах, как «Улучшение условий ведения предпринимательской дея-тельности», «Расширение до-ступа предпринимателей к финансовым ресурсам, в том числе к льготному финанси-рованию», «Акселерация сред-него и малого предпринима-тельства», «Создание системы поддержки фермеров и раз-витие сельской кооперации», «Популяризация предприни-мательства».Кроме того, в 2019 го-ду появятся новые финансо-вые инструменты поддерж-

ки уральского бизнеса. К ним будет относиться создавае-мый центр франчайзинга Ural Franchising, который займёт-ся, в частности, продажей ре-гиональных франшиз и по-мощью свердловским пред-принимателям в приобрете-нии франшиз. Также зарабо-тает программа для стартапов и будет создана цифровизиро-ванная система их поддержки, которая будет включать в се-бя новый личный кабинет, но-вое мобильное приложение, «кредитный конвейер» (ав-томатизированная програм-ма сбора кредитных заявок) и другие инструменты. Кроме того, появятся новые финан-совые инструменты для пред-принимателей-экспортёров и участников закупок.   Как заметил заместитель министра инвестиций и раз-вития Свердловской области 
Евгений Копелян, особен-
ностью наступившего го-
да станет и увеличение фе-
дерального финансирова-
ния малого и среднего биз-
неса более чем в десять раз. 
Если в 2018 году федераль-
ный бюджет выделил об-
ласти на эти цели 91,2 мил-
лиона рублей, то в 2019 
году сумма возрастёт до  
1 050 миллионов рублей.Сейчас в области зареги-стрировано 202 653 малых и средних предпринимателя.

Запущены новые проекты поддержки предпринимателей

в госдуме РФ 

поддержали законопроект 

об ответственности  

за оскорбление власти

в госдуме РФ поддержали законопроекты об 
ответственности за оскорбление власти. за 
явное неуважение к обществу и государству 
смогут оштрафовать либо назначить админи-
стративный арест на срок до 15 суток.

Как сообщает пресс-служба нижней па-
латы парламента, вчера в первом чтении одо-
брено два законопроекта – первый определя-
ет порядок ограничения доступа к сайтам, на 
которых выражается в неприличной форме 
явное неуважение к обществу, государству, 
госсимволике, Конституции РФ и госорганам. 
Вторая инициатива вводит административную 
ответственность за такие действия.

Указанные деяния предлагается наказы-
вать административным штрафом в разме-
ре от 1 тыс. до 5 тыс. рублей или администра-
тивным арестом на срок до 15 суток.

После обнаружения оскорбительной ин-
формации в Сети Генеральный прокурор РФ 
или его заместители должны обратиться в  
Роскомнадзор с требованием о принятии со-
ответствующих мер. На основании такого об-
ращения надзорное ведомство будет направ-
лять операторам связи предписания по огра-
ничению доступа к интернет-ресурсу.

максим занков

александр ковальчик 

назначен первым 

замглавы екатеринбурга

вчера экс-министр экономики и территори-
ального развития свердловской области 
Александр Ковальчик был назначен первым 
заместителем главы екатеринбурга. место 
было вакантным буквально несколько дней – 
после того, как Алексей Кожемяко возглавил 
индустриальный парк Уралмашзавода.

о том, что Александр Ковальчик уходит 
из правительства, стало известно накануне. 
В среду указ об освобождении от должности 
подписал губернатор Евгений Куйвашев.

Напомним, Александр Ковальчик возгла-
вил региональное министерство экономики и 
территориального развития в январе прошло-
го года, став одним из первых министров, на-
значенных по конкурсу. до этого с 2010 года 
возглавлял ЕмУП «Водоканал», ранее – рабо-
тал в администрации Екатеринбурга. 

В числе прочего в должности министра 
Александр Ковальчик курировал разработку и 
принятие муниципальных и отраслевых стра-
тегий Свердловской области (до сентября 2018 
года – в связке с нынешним мэром Екатерин-
бурга – тогдашним заместителем губернатора 
Александром Высокинским). очередное засе-
дание стратсовета назначено на первое февра-
ля, но кто его проведёт – пока не известно.

елизавета мУРаШова

студенты белоярского го 

поедут в германию

Учащиеся белоярского многопрофильно-
го техникума смогут проходить стажировку 
в германии – образовательным учреждени-
ем всерьёз заинтересовался фонд известно-
го немецкого строителя и архитектора Эбер
харда Шёка. 

На днях образовательное учреждение по-
сетил директор фонда Петер Мёллер. Вместе 
с главой округа Андреем Горбовым он обошёл 
корпуса техникума и ознакомился с образова-
тельными стандартами учреждения. Студен-
ты и педагоги презентовали гостю инноваци-
онный образовательный проект по подготовке 
специалистов строительной отрасли.  

Совместным решением на базе технику-
ма будет создана современная учебно-мате-
риальная база по подготовке специалистов 
строительного профиля. лучшие студенты 
Белоярского округа смогут поехать в Герма-
нию для обмена опытом и повышения квали-
фикации. 

Юлия бабУШкина

в екатеринбурге 

рассмотрели концепцию 

развития ЦПкио

глава екатеринбурга Александр Высокинский 
провёл первое совещание по вопросам пер-
спективного развития ЦПкио. на собрании 
специалисты рассмотрели один из вариантов 
развития парка, предложенный управлением 
культуры горадминистрации

По задумке авторов проекта, основными 
задачами являются: развитие инфраструкту-
ры ЦПКио, привлечение финансовых ресур-
сов, формирование бренда, а также сохране-
ние и улучшение зелёной зоны. Предполага-
ется, что парк будет разбит на тематические 
зоны: отдых, искусство, детство, аттракцио-
ны, события и зелёная зона. он должен быть 
интересен посетителям в любое время года.

Стоит отметить, что городские власти 
планируют рассмотреть и другие варианты 
развития парка. Все предложения будут про-
анализированы, а после принято окончатель-
ное решение.

нина геоРгиева

«здравствуйте, уважаемые работники «областной газеты»! Через ва-
шу газету обращаемся мы, жители посёлка сосьва, к министрам и всем 
членам областного правительства. 

Как мы воодушевились, прочитав статью в вашей газете  
от 26 октября 2018 года о больших изменениях в нашем посёлке  
в ближайшее время! Хотя и понимаем, что нашему мэру не впервой 
сказки рассказывать, то – нам, то – в правительстве. Но когда члены 
правительства порекомендовали господину Макарову оставаться эко-
логическим раем и принимать туристов, мы просто взревели.  

Так вот, вы господа хорошие, приезжайте в этот «рай», где нет до-
рог, медицины, работы, где люди добираются в областную больницу 
двумя общими вагонами, сидя на жёстких сиденьях по 11 часов с деть-
ми. А вы приезжайте к нам, дорогие господа, не на дорогих автомоби-
лях, а вот этим самым поездом сообщением Екатеринбург – Алапаевск, 
который ходит не каждый день, и узнаете все прелести жизни сосьвин-
цев. А дальше вдруг вам станет плохо (не дай бог, конечно), наша ско-
рая помощь повезёт вас в Серов, потому что у нас нет нормального ста-
ционара, врачей и вообще надлежащей медицины (хотя новую больни-
цу мы ждали более 20 лет), а по пути вас встретит скорая из Серова, и 
вас пересадят туда. и это такое в XXI веке. А вы говорите про туристов!

мы любим свой посёлок, гордимся им, и нам очень больно и обид-
но, что мы так живём. Нам не нужен экологический рай, нам нужны ра-
бочие места, надлежащее медицинское обслуживание, нормальные до-

роги, чтобы добраться в Екатеринбург, нужен поезд со спальными ме-
стами или электричка. Живём на Урале, где выпускают скоростные 
«ласточки», а мы добираемся как древние люди!

Нам не парки нужны, которые воздвигает администрация посёлка, 
а вещи, необходимые для жизни. Кому он нужен – этот парк, если люди 
уезжают из посёлка семьями! А про «дикоросы» в статье вы правиль-
но сказали – это мы и есть! люди, которые любят свой край и устали 
ждать лучшего будущего! Уважаемая «областная газета»! Приезжайте 
к нам! Посмотрите и спросите: как живётся сегодня нам, сосьвинцам?» 

Л. воРоШиЛова, Л. якимова, т. ЛиШина
от редакции «ог»: сложную ситуацию в Сосьве на днях подтвердила 

Уполномоченный по правам человека в Свердловской области Татьяна 
Мерзлякова. общаясь с журналистами в редакции, она назвала Сосьву 
одной из самых проблемных территорий региона – там закрыли две ис-
правительные колонии, люди остались без работы, и у них нет уверен-
ности в завтрашнем дне. 

В октябре прошлого года глава Сосьвы Геннадий макаров защитил 
Стратегию развития округа до 2035 года в областном правительстве – 
тогда члены стратегического совета региона рекомендовали мэру раз-
вивать «природные» проекты (добыча минеральной воды, переработка 
грибов и ягод, охотничий туризм и пр.). Журналисты «облгазеты» за-
планировали выезд в Сосьву в ближайшие две недели. 

Юлия бабУШкина

сегодня в сфере мсб работает 638 тысяч свердловчан
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компенсация расходов выплачивается депутатам  
со дня избрания

Анна ПОЗДНЯКОВА
Екатеринбургские парла-
ментарии выступили с не-
ожиданной инициативой – 
отчитываться за расходы на 
«депутатскую деятельность» 
каждый месяц, а не раз в 
полгода, как было до этого. 
Сейчас компенсационные 
выплаты на одного депута-
та составляют порядка 57 (!) 
тысяч рублей в месяц. Всего 
в представительном органе 
на постоянной и непостоян-
ной основе трудятся 36 депу-
татов. Получается, что еже-
годно из городского бюджета 
на эти цели выделяют 24,6 
млн рублей.С предложением внести из-менения в положение «О ком-пенсации расходов, связанных с осуществлением депутатской деятельности» выступил пред-седатель постоянной комис-сии по местному самоуправле-нию, культурной и информаци-онной политике и связям с об-щественностью ЕГД Алексей 
Вихарев. Своё решение он объ-яснил желанием навести по-рядок в работе с бюджетными средствами. Для этого, по его мнению, депутатам необходи-мо отчитываться по расходам чаще и делать это не в свобод-ной форме, как принято сейчас.– В мои обязанности вхо-дит принимать отчёты депута-тов по представительским рас-ходам. Разобрался в них и при-шёл к выводу, что предыдущие депутатские созывы сдавали документы в усечённой и да-же нелепой форме, – объяснил он журналистам. – К приме-ру, на листе А4 одной строкой было написано «300 тысяч – на Интернет» или «на покупку двух билетов до Москвы в биз-

нес-классе». Такая форма отчё-та кажется мне не совсем про-зрачной. Вихарев подчеркнул, что 13 процентов от 57 тысяч ру-блей уходят на оплату налогов. В итоге на депутатские нужды остаётся порядка 50 тысяч ру-блей – эта сумма перечисляет-ся народным избранникам на банковскую карту из муници-пальной казны. На заседании были предло-жены две формы отчётности: первая – фотографии и чеки (от Алексея Вихарева), вторая – таблица, где подробно про-писываются расходы и оста-ток средств (от депутата Алек-
сандра Колесникова). Боль-шинство депутатов поддержа-ли данную инициативу, однако не пришли к единому мнению, в какой же форме нужно отчи-тываться. Много споров вызва-ли и юридические тонкости.–  Понятно, что взял день-ги – надо отчитаться. И пра-вильно, что раз в месяц. Ме-ня беспокоит только одно: мы заполняем декларацию о до-ходах, где указываем эту сум-му, но мы её используем не для себя любимых. Вот тут 

какие-то «ножницы» образу-ются, – высказалась депутат 
Галина Арбузова. 

Андрей Пирожков попро-сил внести ясность – что счи-тается допустимой тратой для депутата, а что – нет.  Что будет являться критерием допусти-мой траты? – Здравый смысл, – ответил Вихарев. – Мы же все заинтере-сованы качественно работать в округах. И наши затраты долж-ны быть направлены ТОЛЬКО на организацию депутатской деятельности. Однако такие рассуждения не устроили его коллег.– Формулировки должны быть юридически правильные. Такие понятия, как «здравый смысл», сюда не пришьёшь. Я, например, считаю встречу с ве-теранами с чаепитием в канун Дня Победы – здравым смыс-лом, а мои коллеги могут  быть другого мнения, – высказался 
Виктор Тестов.А Михаил Матвеев с ходу объявил, что не будет голосо-вать за принятие изменений: – Заставлять меня в каж-дом магазине брать чеки и под-шивать их?! Такое решение вы-

зывает дискомфорт. Такое ощу-щение, что мне не доверяют. Так и не придя к консен-сусу, депутаты решили отпра-вить «денежную» инициативу на доработку и проконсульти-роваться у городской прокура-туры. Со слов Вихарева, у над-зорного органа прежде не воз-никало вопросов к отчётности депутатов, но услышать пози-цию ведомства всё равно нуж-но. Доработка вопроса займёт больше месяца, затем депута-ты вновь вынесут его на засе-дание комиссии. Пресс-служба областной прокуратуры подтвердила «Облгазете», что за последние несколько лет проверок в от-ношении депутатов городской думы действительно не было. Однако такая система выплат, действующая уже не первый созыв, вызывает массу вопро-сов у жителей и журналистов. По 57 тысяч – 36 депутатам – это 2,05 миллиона рублей в ме-сяц! Все ли средства действи-тельно расходуются целевым образом? Почему о прозрачно-сти отчётов заговорили только сейчас? И не останется ли эта инициатива – на бумаге? Во-просов пока больше, чем отве-тов. «Облгазета» следит за си-туацией. 

Коллективная сознательностьДепутаты думы Екатеринбурга изъявили желание отчитываться  за представительские расходы ежемесячно

сергей 
Пересторонин, 
михаил волков, 
Денис Ростилов 
совершили первый 
пуск нового пресса

Михаил ЛЕЖНИН
Сразу два областных мини-
стра дали старт работе тре-
тьей линии по выпуску алю-
миниевых профилей на од-
ном из предприятий в Берё-
зовском. Инвестиции в про-
ект составили 300 миллио-
нов рублей. В областном пра-
вительстве заверили, что 
благодаря продукции, кото-
рая будет выпускаться на об-
новлённом оборудовании, 
регион в полтора раза увели-
чит объёмы строительства 
жилья. Проект Урало-Сибир-ская профильная компания (УСПК) реализовала совмест-но с крупным итальянским ма-шиностроительным холдин-гом COMETAL. Запуск третье-го промышленного пресса по-зволит увеличить производи-тельность предприятия в 2,5 раза, а также значительно рас-ширить технические и техно-логические возможности про-изводства по выпуску алюми-ниевых изделий строительно-го назначения.– Это высокотехнологич-ное предприятие ориентиро-вано на выпуск архитектур-но-строительных конструк-ций, которые позволяют де-лать каркасы, перегородки, непосредственно участвуя в сегменте строительства. Это в первую очередь повысит ка-чество и снизит стоимость, а также увеличит номенкла-туру, – отметил министр про-мышленности и науки обла-сти Сергей Пересторонин. – Кроме того, новое высокотех-нологичное оборудование по-

зволит специалистам реали-зовать новые архитектурные решения и самое главное – вы-полнить взятые на себя обя-зательства. Расширение про-изводства играет большую роль в создании новых рабо-чих мест в муниципалитете, а также в наполнении местного бюджета.Как рассказал «Областной газете» руководитель пред-приятия Денис Ростилов, дан-ная линия обладает высокой производительностью, так как общее «мёртвое время» (тех-нологическая пауза, происхо-дящая примерно раз в 5 минут для загрузки заготовки) со-
ставляет порядка 15–16 се-
кунд, вместо 40–50 секунд на 
двух предыдущих линиях. В настоящее время УСПК – единственное  специализи-рованное предприятие полно-го производственного цикла в Свердловской области по изго-товлению архитектурных алю-миниевых профилей промыш-ленного и гражданского назна-чения.  – Самое главное, что эти си-стемы нацелены на массового потребителя и массовое стро-ительство, – отметил министр строительства и развития ин-фраструктуры области Миха-
ил Волков. – Я надеюсь, что но-вая линия будет продвигать ва-ше предприятие вперёд, и мы в Свердловской области до-бьёмся того, что ставит сегод-ня перед нами президент. За-дачи серьёзные – выйти на по-
казатель строительства в 120 
миллионов квадратных ме-
тров жилья в стране, это зна-
чимая цифра.

В Берёзовском  будут «прессовать» по евростандартам

В Нижнем Тагиле есть отель  с видом на моржей

сосьва. крик души

сейчас  
на предприятии 
работает  
222 человека, 
расширение 
производства 
позволит  
увеличить штат  
ещё  
на 25 высоко-
технологичных 
рабочих мест  
с возможностью 
стажировки 
сотрудников  
за рубежом


